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Kurztitel  
Radtouristenparkplätze  
   
Der Stadtrat möge beschliessen: 
 
Die Vertreter in der Gesellschafterversammlung der PGM GmbH werden aufgefordert, die 
Geschäftsführung zu beauftragen, zunächst am Parkplatz An der Johanniskriche einen 
kostenpflichtigen Parkplatzteil mit Gepäckablageboxen (Schließfächer) für Radtouristen einzurichten. 
Entsprechende Hinweisschilder sind an geeigneter Stelle des Elberadwanderweges aufzustellen. 
Weitere geeignete Parkplätze für Radwanderer (z.B. am Dom) sind zu konzipieren. 
 
Begründung: 
 
Der Besuch unserer Stadt durch Radtouristen nimmt sichtbar zu. Fahrradtourismus ist der Wachstumsmarkt 
der Tourismusbranche und ein wichtiger Faktor zur Förderung der wirtschaftlichen Infrastruktur. In Magdeburg 
wurden diesbezüglich schon gute Fortschritte gemacht mit dem 2000 beschlossenen Tourismus-Leitkonzept 
und dem Beschluss des Stadtrates zur Erarbeitung eines Konzeptes Förderung des Fahrradtourismus im 
Herbst 2001. Weiterhin wurde von der MMKT in Zusammenarbeit mit dem Planungsamt ein praktischer Führer 
“Radweg durch Magdeburg“ herausgegeben. Dieser enthält neben einer detaillierten Kartendarstellung des 
Elberadweges und der abzweigenden Nebenwege Erläuterungen zu den Sehenswürdigkeiten der Stadt sowie 
Servicetipps (z.B. zu Übernachtungen, Fahrradverleih etc.). 
Doch neben all den dazu bereits erfolgten Aktivitäten ist zu berücksichtigen, dass Radtouristen mitunter auch 
mit einigem Gebäck unterwegs sind, welches bei Stadtrundgängen und Besichtigungen nicht unbeaufsichtigt 
an den Rädern zurückbleiben kann. Deshalb sind seitens der Stadt Möglichkeiten zu dessen Unterbringung zu 
schaffen, die bei Bedarf entsprechend kostenpflichtig genutzt werden können. Eine diesbezügliche Anregung 
erfolgte im Rahmen einer thematischen Veranstaltung der Magdeburgischen Gesellschaft von 1990. 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
 


